

令和7年12月4日(木)

校長室より(111)



こんにちは。

今日は、北風の吹く寒い1日になりました。朝の冷え込みも厳しくてコートを着て手袋を着けていても震えてしまいました。そんな寒さでしたが、三咲っ子はコートを着ていない子も結構いました。中には半袖半ズボンの子も複数名いて、心配になってしまいました。

午前中、4年生が船橋市総合教育センターにあるプラネタリウム館に観覧に行きました。私は、お昼過ぎまでに終わらせなくてはならない大切な仕事があったので、引率は長江了教頭先生にお願いして、お留守番していました。11時過ぎには、満足した顔の4年生が帰ってきました。



同じく午前中に、5年生が「ピックルボール」の体験をしました。ピックルボールというのは、ネットを挟んだ相手と、卓球のラケットよりも少し大きなラケットで、穴の空いたプラスチックの玉を打ち合うゲームです。敬愛大学の先生と千葉県ピックルボール協会の方々が来校して、各クラス1時間ずつ体験させてもらいました。みんな初めての体験でしたが、上手に打ち合っていました。ピックルボールの出前授業は、県内で初めての試みとのことでした。5年生のみんなにとっては、貴重な体験になったと思います。



明日は、7組の校外学習に引率するので、校長室よりはお休みします。